

## Freiwillige Feuerwehr Villmar e.V.

## -Einsatzabteilung-



Bericht für das Jahr 2019

Liebe Vereinsmitglieder,

schön, dass ihr so zahlreich erschienen seid. Es freut mich sehr.

Hier nun der Bericht der Einsatzabteilung zum vergangenen Jahr 2019.

Wie auch im letzten Jahr ein ereignis- und arbeitsreiches Jahr.

Die Einsatzabteilung wurde im Jahr 2019 zu insgesamt 57 Einsätzen alarmiert bzw. angefordert.

Hier die Zahlen:

22 x Hilfeleistung oder technische Hilfeleistung

9 x Brandeinsätze

24 x Sicherungsmaßnahmen, Brandsicherheitsdienste oder Brandschutzerziehung

2 x Fehlalarm

Die Einsatzstunden belaufen sich auf insgesamt 1077,72 Stunden.

Doch vor jedem Einsatz steht eine kontinuierliche und qualifizierte Ausbildung.

So wurden auch im Jahr 2019 etliche Stunden für Aus- und Weiterbildung aufgebracht.

Die Ausbildung findet dabei auf Ortsteil- bzw. Gemeindeebene sowie auf Kreis- und Landesebene statt

Insgesamt wurden 72 Übungseinheiten auf Ortteil- und Gemeindeebene und 15 Lehrgänge und Seminare auf Kreis- und Landesebene absolviert.

Themen waren unter anderem Atemschutz, Transport von Verletzten, Technische Hilfeleistung Bau und Verkehrsunfall oder Lebensrettende Sofortmaßnahmen.

Die Gesamtstundenzahl für die Ausbildung beläuft sich auf 2914,15 Stunden.

Mit dem LIMA Lichtanhänger verfügt die Wehr seit dem letzten Jahr über ein neues Einsatzmittel. Durch die Gemeinde beschafft soll er von Bauhof und Feuerwehr gleichermaßen genutzt werden können. Zudem ist der Anhänger in das Sicherheitskonzept des Tells Bells Festival eingebunden.

Neben den Einsätzen und den notwendigen Übungs- und Ausbildungseinheiten kam aber auch der Spaß nicht zu kurz. So fand im Januar der 1. Familienabend der Feuerwehren des Marktflecken in der Volkshalle Weyer statt. Ein Abend für die ganze Familie mit buntem Programm und viel guter Laune. Rundum eine gelungene Veranstaltung.



## Freiwillige Feuerwehr Villmar e.V.

## -Einsatzabteilung-



Bericht für das Jahr 2019

Im Mai dann fand der jährliche Ausflug der Einsatzabtzeilung Villmar statt. In diesem Jahr besuchten wir das ICE-Werk in Frankfurt-Höchste. Nach dem Führung durch Ralf Dill ging es weiter zum gemütlichen Beisammensein in Sachsenhausen. Vielen Dank an Klaus Schütz für die Organisation des Ausflugs.

Vielen Dank aber auch an alle Kameradinnen und Kameraden für die geleistete Arbeit im Jahr 2019.

Gott zur Ehr, dem nächsten zur Wehr.

David Jung, Wehrführer